
ATA Nº 010/2023 - Da Comissão Especial do processo de escolha do Conselho Tutelar 

 

Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às oito horas e vinte e cinco 1 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na 2 
Avenida Ernani Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se 3 

extraordinariamente os membros da Comissão do Processo de escolha do Conselho 4 
Tutelar, formada por membros do CMDCA, sob a condução de: Dafna Correa Rodrigues 5 

(relatora desta comissão e representante titular da Associação Jorge Lacerda). Estando 6 
presentes os conselheiros, representantes governamentais e não governamentais 7 

integrantes desta comissão: Rosilene Costa Antonio (representante titular da APAE), João 8 
Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rosa 9 

Machado Silveira (representante suplente do CEACA), Saray Battistella (representante 10 
titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), e Viviane Pereira Alves (representante 11 

titular da Secretaria de Saúde). Dafna explica que acha importante deixar registrado que 12 
referente às urnas diz que foi entrado em contato pelo responsável do T.R.E. e que ele 13 

explicou que como foram definidos três locais a presidente deve ir presencialmente ao 14 
cartório assinar um termo e se fosse apenas um local poderia ser feito on-line. Rosa diz 15 

que deveria ser um. Dafna relembra que foi Rosilene que mencionou que para as pessoas 16 
do bairro Santo André seria longe para irem votar. Rosa diz que é um município pequeno 17 

e diz que sendo assim terão que mobilizar muita gente. Sabrina diz que como foram 18 
solicitadas vinte e sete urnas, devem multiplicar cada urna por 3 servidores que ficarão à 19 

disposição, pois tem o mesário e os secretários. Rosa observa que fora os conselheiros e 20 
recepção, MP e demais envolvidos e diz que na anterior ficou junto à promotora. Sabrina 21 

observa que além disso devem definir em qual local será a apuração dos votos. Dafna diz 22 
que tentará diminuir para um local e pede pra deixar registrado. Conselheiros concordam 23 

por unanimidade. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 08h30min. E, 24 
para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do 25 

Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 26 
segue subscrita pelos membros presentes. 27 


